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Questions en anglais

Q.  Stefanos, pouvez-vous nous parler du match et de
ce qui a manqué aujourd’hui ?

R.  J’étais à côté de la plaque. Mon service n’a pas bien
marché, et contre des adversaires comme Taylor, il faut
bien servir. J’ai eu conscience de ça pendant tout le match,
je ne suis pas arrivé à trouver le rythme. Je suis meilleur
que ça et je suis déçu de ne pas avoir pu montrer mon jeu.
J’ai essayé de me battre dans le second set. C’est une
bonne leçon.

Q.  Diriez-vous que c’est un jour sans et qu’il n’y avait
rien à faire parce que c’est le premier tournoi sur terre
battue après une longue saison ?

R. Je ne dirais pas ça. Après l’Open d’Australie, mes
résultats n’ont pas été très bons. Je n’ai pas joué
beaucoup de matches.  Je peux les compter sur les doigts
de la main et je sûr qu’il n’y en a pas eu plus de 6 ou 7
depuis l’Australie. Ma blessure à l’épaule ne m’a pas du
tout donné la possibilité de trouver mon rythme et
d’enclencher une dynamique. J’ai pensé aux points que
j’aurais pu gagner en jouant Acapulco, ou en étant sans
blessure à Indian Wells et Miami, ces tournois étaient mes
objectifs parce que ce sont de gros tournois qui peuvent
rapporter beaucoup de points et vous donner la confiance,
vous restez dans la « Race » jusqu’à Turin, ce qui est
important pour moi. La « Race » jusqu’à Turin est le
meilleur classement qu’on peut viser. C’est vraiment
dommage. Certains joueurs jouent leur meilleur tennis pour
me battre, ils savent que je peux bien jouer sur terre battue
et ils sont très motivés. Je sens parfois qu’ils n’ont rien à
perdre donc lâchent leurs coups. Je ne sais pas si cette
expression existe, mais ils jouent à fond la caisse pour se
donner des chances de victoire. Je voulais vraiment avoir
un bon résultat aujourd’hui. C’est à partir de la demi-finale
qu’on gagne beaucoup de points et je les voulais vraiment,
mais malheureusement, ça n’a pas tourné en ma faveur.

Q.  Pensez-vous que Fritz a un style de jeu qui peut
gêner n’importe quel joueur sur terre battue ? Il n’était
pas si bon sur terre jusqu’à présent ?

R. C’est généralement plus difficile pour les Américains de
jouer sur la terre battue. Ils n’ont pas l’habitude. Taylor
semble s’en sortir très bien. Il a très bien joué. J’ai été
surpris de voir qu’il était capable de très bien contrôler la
balle parce que je pense que mon lift est très lourd, j’ai
entendu d’autres joueurs le dire. Je ne sais pas. Je suis en
confiance quand je sens la balle partir de ma raquette
comme ça. Et je l’ai vu contrôler la balle et l’envoyer le long
de la ligne plusieurs fois de suite, il a fallu que je m’adapte
et que je change mon jeu. Mais ça n’a pas semblé
marcher, enfin, c’est comme ça. J’espère avoir de bons
résultats dans les prochaines semaines parce ce que je
veux terminer dans les quatre premiers à la fin de l’année.

Q.  Pouvez-vous mieux expliquer ce que vous avez dit
sur la terre battue américaine, sur ce que vous avez
écrit sur la caméra ?

R. Mon message était que la terre battue rouge aux
Etats-Unis était une licorne sur un skateboard, elle n’existe
pas vraiment. Voilà mon message. J’ai eu cette discussion
avec un ami récemment sur les courts en terre battue aux
Etats-Unis et nous disions que toute la promotion se faisait
autour des courts en dur, tout se jouait sur dur. Moi, je ne
suis pas un défenseur de la cause de la terre battue rouge,
mais j’aimerais bien la voir dans d’autres parties du
monde, comme l’Asie peut-être. Je ne sais pas s’ils en ont
beaucoup, je ne crois pas. Mais j’ai dit que j’aimais l’idée
que l’ATP pourrait avoir plus de tournois sur terre battue et
sur gazon car ces surfaces sont très bonnes pour votre
corps. Je suis sûr que beaucoup de joueurs seraient
d’accord avec ça. On pourrait avoir des carrières plus
longues sur ces surfaces puisque la plupart des blessures
viennent des courts en dur. Ces courts pèsent beaucoup
sur votre corps quand vous passez de septembre à mars,
oh, avril, sur dur. Voilà.

Q.  Vous avez parlé de votre blessure à l’épaule, quel
était le problème, biomécanique ?

R. Il y avait plusieurs choses. On ne sait pas vraiment,
personne ne sait. C’est juste que je n’avais pensé devoir
gérer une telle blessure. C’est la dernière chose à laquelle
j’aurais pensé au sujet d’une blessure de tennis. C’est
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probablement la pire que j’ai eu sur un court de tennis. J’ai
essayé de changer certaines choses pour mon bras, avec
la musculation et autre. Mon bras est ce qui compte le plus
pour moi pour les 15 prochaines années, j’essaie de
préserver mon bras autant que possible.
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